

Nota de prensa

Unite recibe la certificación «Gold» de EcoVadis

Leipzig, 3 de septiembre de 2024

Unite obtiene por primera vez la calificación «Gold» de EcoVadis por su desempeño en materia de RSC y ESG. Durante la evaluación llevada a cabo en julio de 2024, Unite se sitúa entre el 5 % de empresas mejor valoradas y entre el 3 % de empresas de su sector. Unite ofrece una solución de *e-Procurement* con un *marketplace* integrado para empresas privadas y organismos del sector público a través de la que fomenta la competencia leal y las relaciones comerciales basadas en la confianza con el fin de que todas las partes cumplan con sus objetivos de sostenibilidad.

Medalla de oro a la sostenibilidad

EcoVadis evalúa cuatro criterios relacionados con la sostenibilidad a nivel internacional: medioambiente, trabajo y derechos humanos, ética y compras sostenibles. Con un aumento de 21 puntos respecto al año anterior hasta alcanzar una puntuación global de 74 puntos, Unite mejoró claramente su resultado.

«Nos alegramos mucho de haber mejorado tanto la puntuación obtenida», comenta Nora Reumschüssel, Corporate Sustainability Manager en Unite. «La certificación 'Gold' es un hito importante para seguir adelante con nuestra estrategia corporativa y confirma nuestro compromiso con la sostenibilidad en Compras».

Valor añadido para los departamentos de Compras

La sostenibilidad es uno de los valores fundamentales del modelo empresarial de Unite y así se refleja en el día a día de la empresa, en el que el personal y la Junta Directiva colaboran codo con codo para seguir mejorando. «Nuestro trabajo está dando sus frutos y nos permite ofrecer a clientes, proveedores, socios y empleados unas directrices concretas a este respecto», añade Nora Reumschüssel. Además, la certificación EcoVadis sirve como referente para muchos departamentos de Compras que pretenden lograr un abastecimiento más sostenible sobre la base de criterios objetivos e imparciales.

Pacto Mundial de la ONU e iniciativas con base científica

La estrategia comercial de Unite promueve modelos empresariales sostenibles. Por eso, Unite forma parte del Pacto Mundial de las Naciones Unidas y apoya la iniciativa de Objetivos basados en la ciencia (SBTi, por sus siglas en inglés) para reducir las emisiones de gases de efecto invernadero. A nivel interno, se aplica una rigurosa política de *compliance* y se cuenta con un sistema para informar de cualquier irregularidad que demuestre un comportamiento no ético.

Certificación a escala global

EcoVadis es uno de los principales proveedores mundiales de calificaciones de sostenibilidad, ya que evalúa cada año a más de 130.000 empresas de 220 sectores diferentes en 180 países conforme a 21 criterios distintos. Por lo tanto, las medallas y distintivos de EcoVadis permiten a las empresas acreditar su desempeño

de forma transparente y fiable en el ámbito de la responsabilidad social corporativa (RSC) y de los factores medioambientales, sociales y de gobierno corporativo (ESG).



Unite recibe por primera vez la certificación «Gold» de EcoVadis.
Copyright: EcoVadis



Nora Reumschüssel, Corporate Sustainability Manager en Unite.
Foto: XXX